
 

令和６年度第３回地域タウンミーティング（新井）意見一覧 
 

日時：令和６年５月２７日（月） 午後７時～午後８時３０分 

場所：新井区民会館 ３階大会議室 
 

① 区民会館について             

② 消防団について 

③ 中通りの舗装について 

④ 財産区等の運営について 

⑤ 新井西町から伊東小学校への避難路について 

⑥ 伊東市の政策について 

⑦ 魚市場周辺で海鮮を食べられるお店について 

⑧ 県道の草刈りについて① 

⑨ 個別避難計画の情報共有について 

⑩ 所有者不明の空き家について 

⑪ 県道の草刈りについて② 

⑫ 国道１３５号バイパス歩道の自転車通行について 

⑬ 災害時の東町からの避難路について 

⑭ 諏訪市姉妹都市提携６０周年事業について 

⑮ 広域避難所の環境整備について 

⑯ 学校が避難所となった場合の教育の早期再開について 

⑰ 消火栓を使った市内一斉の放水訓練について 

⑱ 観光施策について 

⑲ 支援したい側への情報提供について 

⑳ 学校の現状について 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 新井-① 

区民会館について 

 新井は高齢化が進んでいますが、新井区民会館にはエレベーターがなく、会議室まで上がる

のも大変です。何か方策がないか模索中ですが、また相談に伺いますので、その際はよろしく

お願いします。 

回 答 

新井区民会館にはエレベーターを設置するのは難しいと思われることに加え、

建築から長い年月が経っておりますので、別の場所に新しいものを建てるという

ことになるかと思います。新しい施設を作る場合でも、改修をする場合でも、基

本的には、市が建てるものではなく、財産区あるいは住民の皆様で寄附を募るな

ど、資金を集めていただくものとなりますのでご承知ください。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-② 

消防団について 

新井は高齢化が進んでいて、あと３、４年経つと分団員を集めるのが著しく困難になると思

われます。今年の４月に消防団の分団に係るアンケート調査がありましたが、困ってからすぐ

に解決できる問題ではないので、区民の安全・安心を確保するためどうしていくのか方針を示

していただきたいです。 

回 答 

４月に消防団員の定数の見直しに向けたアンケート調査を実施し、現在消防団

の本部役員が協議を重ねており、纏会や消防団ＯＢの方にも相談する中で、この

先のあり方を決定してまいります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-③ 

中通りの舗装について 

中通りの道路舗装が終わりましたが、新井神社の階段から東へ２軒目付近に水が溜まります

ので、確認と対応をお願いしたいです。 

回 答 

 工事した会社に調査を依頼し、状況を確認の上、対応いたします。 

 

※その後、令和６年７月下旬に水たまりを解消するための対応を行いました。 

 

  



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-④ 

財産区等の運営について 

新井会は駐車場と銭湯などを管理していますが、赤字が続いています。数年前に銭湯の料金

を値上げする際、高齢者の料金を抑えるために区にお願いし、毎年３０万円ほどの補助金をい

ただいています。区が支出する補助金に関して、市担当者から厳しい指摘がありますが、無駄

遣いをしているわけではないので、もう少し柔軟な対応ができないでしょうか。 

回 答 

 財産区については、市長が管理者となりますので、適正な財政運営ができるよ

うにとの視点で会計等を確認させていただいております。担当はしっかりとした

運営をしてほしいとの思いで様々なアドバイスをしているものと考えております

が、より丁寧に話を聞き説明するよう伝えますので、お互いに協力し合って良い

運営ができるようにご協力をお願いいたします。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑤ 

新井西町から伊東小学校への避難路について 

西町から広域避難所になっている伊東小学校までの避難路を整備していただきたいです。新

井はライフラインが止まった場合に孤立する可能性が高く、加えて在宅率が高い地域であり、

一時避難所が満杯になる可能性が高いと考えています。津波の際に一時避難所と広域避難所を

結ぶ避難路が必要です。昨年とは別のルートを考えましたので、ご検討ください。 

回 答 

 危機対策課の職員が現地確認に伺いますので、本然寺の方も含めて立ち合いを

お願いいたします。 

 

  

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑥ 

伊東市の政策について 

現在、伊東市には、地域経済や高齢者、医療福祉、子育て、教育の問題などたくさんの課題が

あると思いますが、市としてはどのように優先順位を付け、スピード感を持って対応している

のでしょうか。 

回 答 

 私は政治の世界に入る以前に、行政の取組がよく掴めない、また自分たちの思

いをどこに伝えたらよいか分からないという距離感を感じていたことから、市長

に就任した年から地域タウンミーティングを開始いたしました。市長、副市長、

教育長が地域に出向き直接お話を伺うことで、様々な課題を解決できるようにな

ったと考えております。 

その他に大きな問題として少子化があり、就任以来出生数を増やすために取り

組んでおりますが、やっと下げ止まりの状況で、ここから何とか改善させていき

たいと考えております。 

また、高齢化も進んでおり、健康マイレージ事業など、健康でいていただくた

めの施策を積極的に実施しております。 

今後、国の制度のモデルケースとして取り組むなど、時代の先を行くような取

組にも挑戦してまいりたいと考えております。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑦ 

魚市場周辺で海鮮を食べられるお店について 

海の近くで海鮮を食べられるお店があると地元の方や観光客の方が喜ぶと思います。 

回 答 

 市役所にも新店舗の出店の情報などが届きますので、機会があれば、新井周辺

に魚を中心とした店舗の出店について働きかけてまいります。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑧ 

県道の草刈りについて① 

県道については年に１回草刈りを実施していただいていますが、繁茂が激しいため年２回の

草刈りをお願いしたいです。 

回 答 

 県にご意見を伝えてまいります。 

また、市が管理する道路につきましては、際立って目立つ箇所を中心にしっか

り対応してまいります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑨ 

個別避難計画の情報共有について 

避難行動要支援事業について、個別避難計画は民生委員にしか情報共有されていませんが、

町内会長や防災会、消防団等とも情報共有する必要があると思いますので、環境整備を進めて

いただきたいです。 

回 答 

現在、避難行動要支援者事業の取組として、個人情報の提供に関する同意を得

られた方について、避難行動要支援者名簿を社会福祉協議会、地域包括支援セン

ター、民生委員などの福祉関係機関・団体に提供しており、また希望する自主防

災会にも提供を行っております。 

今後も法に規定される機関・団体で、名簿の趣旨を理解し、当該名簿を厳重に

保管、管理し活用できる機関・団体に対し、提供を行ってまいります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑩ 

所有者不明の空き家について 

所有者不明の空き家で屋根が飛ぶ、汚水が流れるなどの問題が発生した場合、どこに連絡し、

どう対処したらよいでしょうか。 

回 答 

 所有者不明の空き家で、まさに危険が差し迫っている場合には、市において被

害が及ばないような処置をする、また、所有者が分かっていても連絡がつかない

場合には、市で連絡先を探すなどの対応をしております。 

何かありましたら、担当である建築住宅課にご連絡ください。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑪ 

県道の草刈りについて② 

県道の草刈りをしていただいた際、私道に面している部分だけ草が刈られずに残っていまし

た。その後、熱海土木事務所に話をし、刈っていただきましたが、草刈り後にどのような検査

をされているのでしょうか。 

回 答 

 市道につきましては、月に２回道路パトロールを行っておりますので、その中

で報告の上がった路線における草の繁茂状況を踏まえて、除草作業を行っており

ります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑫ 

国道１３５号バイパス歩道の自転車通行について 

国道１３５号バイパスの制限速度が５０㎞から６０㎞に変更されました。駅から新井に向か

ってくると、油正商店前で自転車の歩道の走行が原則不可となります。油正商店前から車道に

下りて自転車が走行することは危険であるため、規制の見直しをお願いしたいです。 

回 答 

 いただいたご意見は伊東警察署にお伝えいたします。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑬ 

災害時の東町からの避難路について 

中通りが津波等で浸水した場合にも通行できる、東町から西町まで横に抜けられるような避

難路を考えていただきたいです。 

回 答 

 災害時の孤立を防ぐため、車が通れなくても、東町、仲町、西町を歩いて横断

できるような避難路について検討してまいります。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑭ 

諏訪市姉妹都市提携６０周年事業について 

諏訪も伊東も花火が有名ですので、花火大会を記念事業として活用することも考えられると

思います。また、諏訪ではワカサギ釣り、伊東では磯釣りなどができるので、釣り大会で交流

ができるのではないでしょうか。 

回 答 

 私も個人的には、市民相互で按針祭と諏訪湖上花火大会を観覧していただくこ

とは良い交流ではないかと考えております。 

また、釣り大会につきましても、良い企画だと思いますので参考にさせていた

だきます。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑮ 

広域避難所の環境整備について 

新井地区の広域避難場所は伊東小学校になりますが、パーテーションや段ボールベットはど

の程度備蓄しているのでしょうか。 

回 答 

 段ボールベットや簡易ベッド及びエアーマットなどの備蓄を進めております

が、これらの備蓄品は避難所毎に配備しているものではなく、必要に応じ防災倉

庫から各避難所に配備していくものとなります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑯ 

学校が避難所となった場合の教育の早期再開について 

伊東小学校は広域避難所に指定されていますが、災害時にどの程度の期間で避難所を閉鎖し、

学校を再開するのでしょうか。能登半島ではまだ学校の避難所を閉鎖できない場所があるよう

ですが、被災者が滞留してしまうと、復旧・復興が遅れると思います。学校自体が市と協力し

て、学校を早く空けてもらうような対策を考えていますか。 

回 答 

 市といたしましては、住民の命をどう守るかが第一ではありますが、学校側か

らすると、やはり一刻も早く学校を正常化する必要がある、そのためにはどうす

るべきかということを常々話し合っております。一刻も早く学校を再開するとい

うことは共通理解しておりますので、危機対策課を始めとした市長部局と教育委

員会が連携しながら取り組んでまいります。 

 また、昔は一時避難の概念しかありませんでしたが、今は１.５または二次避難、

みなし仮設住宅、旅館・ホテルにご協力いただくなど、様々な避難のパターンを

想定し、避難所のあり方を検討してまいります。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑰ 

消火栓を使った市内一斉の放水訓練について 

危機対策課から今後消火器に対する補助はせず、消火栓を使った消火作業になるとの話があ

りました。現在、消火栓を使用すると赤水が出ることがあり、その赤水がどこで出るのか予測

できないため、消火栓を使った放水訓練が認められていないと思います。消火栓の使い方につ

いて、口頭での説明のみでは分かりづらく、実際に消火栓を使った訓練をすることで有事の際

の確実な対応につながると思います。市内全域に赤水の発生の可能性を周知した上で、市内一

斉に訓練することができないでしょうか。 

回 答 

 消火栓を使用した後、水が濁るという大きな問題があり、現在は使用を控えて

いただくようお願いしております。 

ご意見のとおり、市内一斉に訓練を実施する場合は、全域に水が濁る可能性が

あるということを事前に周知できることから、参考にさせていただきます。 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑱ 

観光施策について 

ホテルに勤めていますが、伊東の観光イベントは夜が多く、しかも宿泊施設での夕食時間が

多いと感じていますので、昼間に観光客を集客できるイベントがあると良いと思います。 

また、伊東市には東京パラリンピックで金メダルを獲ったボッチャの杉村選手がいらっしゃ

るので、伊東はボッチャのまち、そこから障がい者にやさしいまちなどという売り出し方がで

きないでしょうか。 

回 答 

 夜に観光イベントが多いことにつきましては、なるべく多くの方に参加しても

らいたいとの思いからとなっております。按針祭の花火大会につきましては、  

２０時開始としておりますが、市民からはもっと早く開始して早く終わった方が

良いのではないかとの意見もございます。しかしながら、旅館・ホテル側からは

１８時から食事をとり、終わって出かけると２０時頃になるということで、この

時間設定にしているところではありますが、ご意見は参考にさせていただきます。 

 また、杉村選手につきましては、本市の長い歴史の中で唯一の市民栄誉賞受賞

者となっておりますので、福祉にも優しいまちだということを打ち出していけば

観光にもつながるとのご意見でしたので参考にさせていただきます。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑲ 

支援したい側への情報提供について 

子ども食堂や生活に困っている人への食糧支援など、支援を受ける側に対する情報提供はで

きていても、支援したい側に対して、どこに相談すれば自分が支援をする側として活動できる

のかなどの情報提供も必要だと思います。 

回 答 

 支援する側で参加したいという方への周知については、これまでも新聞やテレ

ビなどにご協力いただくとともに、広報いとうでもお伝えしております。 

今後も、更に目に付くよう、様々なタイミングで発信していきたいと思います。 

私も市公式ＹｏｕＴｕｂｅ「たっちゃんねる」を配信していますので、そういっ 

た企画も盛り込んでいきたいと考えております。 

 

 



令和６年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井-⑳ 

学校の現状について 

学校教育の面でも昔と大きく変わってきていると感じています。伊東市では女子生徒の制服

のスラックスの導入など、どのような状況ですか。 

回 答 

 制服につきましては、女子生徒で希望する場合は、現在もスラックスを履いて

おりますが、令和７年度から市内全中学校の制服をブレザーに変更し、防犯や防

寒の面から女子もスラックスを選択できるようになる予定です。 

本市の学校においても多様化が進んでおり、学校では一人一人に丁寧に対応し

ていこうと取り組んでおります。 

 

 


